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- Очень важно, что президент постоянно поднимает тему строительства нашего завода
по глубокой переработке сои и держит ход строительства на контроле. Это веское
основание думать, что все вопросы, связанные с реализацией проекта будут решены.
Мы понимаем все усилия, которые прилагает правительство региона, губернатор
Амурской области к развитию нашей территории опережающего развития, - отметил
глава Белогорска Станислав Мелюков. – Кроме того, белогорцы надеются, что часть
средств из 400 миллионов рублей, которые привлекает регион по программе  «Газпром –
детям» получит и Белогорск, на достройку одного из самых крупных
физкультурно-оздоровительных комплексов Дальнего Востока.
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